

Teresa y Lucía quieren seguir jugando

▶ Las jugadoras del Peñíscola de fútbol sala, que hicieron historia al participar en la Minicopa, podrían quedarse sin jugar el próximo curso al pasar de la categoría infantil a la cadete



Las dos jugadoras durante diferentes lances de un partido. LMS

VICENT FERRER PEÑÍSCOLA

El Peñíscola RehabMedic presentó en la Minicopa de fútbol sala un equipo con dos jugadoras, Teresa Julve y Lucía Soriano. Ambas hicieron historia al convertirse en las primeras chicas en participar en dicha competición, donde además tuvieron un buen papel. En la Liga doméstica, Teresa y Lucía juegan en la categoría infantil del campeonato que organiza la Federación de Fútbol de la Comunitat Valenciana, pero ahora observan con preocupación la posibilidad de no poder seguir jugando.

El problema que se les viene encima es que para la próxima temporada podrían quedarse sin jugar, dado que acaban en la categoría infantil, para dar el salto a cadetes. El caso es que en la valenciana no hay competición cadete femenina, y ya no pueden jugar junto a los chicos según las normas, lo que ha motivado preocupación en la directiva peñíscolana, que busca una solución al conflicto.

Diferentes opciones

El director general del Peñíscola, Manuel Sierra, comenta al respecto que incluso se ha mirado que el equipo pueda jugar en Cataluña, pero esta solución no acaba de gustar a los equipos ya que para

El club peñíscolano apurará todas las opciones e incluso se ha planteado jugar en Cataluña

jugar en Peñíscola verían incrementado el kilometraje. Que Lucía y Teresa tengan que dejar la práctica del fútbol sala es a día de hoy una triste posibilidad. «Es una lastima pues son dos jugadoras muy buenas y no poder jugar les cortaría su progresión deportiva. Tanto que se habla de igualdad de sexos y en este caso no existe», comenta Sierra.

En ese sentido, el club peñíscolano va a estudiar hasta la última posibilidad para que las dos jugadoras puedan seguir compitiendo y practicando el deporte del fútbol sala. Lo peor de todo es que eso es solo un ejemplo, debe de haber otras jugadoras en la misma situación porque la federación valenciana no organiza un liga cadete femenina.

PILOTA A L'ESCOIJA, PRESENTTE Y FUTURO



VA DE BO
Alberto Soldado

Entre la larga lista de actividades de promoción programadas a lo largo del año, una de las más significativas es la destinada a llevar este deporte a las escuelas valencianas. Diversos encuentros en los que técnicos y exprofesionales se acercan a los centros escolares que imparten el cuarto curso de primaria para

mostrar los rudimentos del Joc de Pilota. El último encuentro se ha celebrado en Santa Pola. Falta realizar el del 26 de marzo en Elche. Más de quince mil escolares valencianos tienen la oportunidad de conocer este deporte. Para la gran mayoría de ellos es una experiencia nueva y por ello mismo, atractiva. Se requiere la colaboración de consejos escola-

res, equipos directivos involucrados, y, sobre todo, profesores de educación física concienciados en la importancia de que un deporte propio de la tierra merezca estar en la programación general de cualquier centro educativo valenciano. Sin ellos, sin esa base interesada de la docencia, poco o nada podría hacerse. A lo largo de los más de quince años que este programa está en marcha se ha experimentado una notable evolución. En los últimos tiempos se ha incentivado el interés del profesorado; ha aumentado la conciencia de participación y se ha consolidado la integración y la igualdad. Gracias a ese trabajo escolar crecen también las competiciones femeninas y el número de escuelas específicas de este deporte. Puede afirmarse que se trata de una de las iniciativas con más éxito y con mayor repercu-

sión social. Y sin embargo, puede y debe mejorarse. Toda actividad ha de tender a crecer y perfeccionarse. Quizás convendría revisar el dinero invertido en la misma y analizar si la proyección en la edad escolar puede derivarse a la creación de clubes, con equipos que participen en competiciones oficiales; si no sería deseable que todo ese esfuerzo comunicativo, de acercamiento, pudiera tener un camino que permitiera una continuidad. Porque podemos quedarnos satisfechos con haber llevado durante una jornada a un colegio este deporte pero las instalaciones construidas en su día apenas se utilizan como almacén de pelotas, ni disponemos de pequeños muros donde pelotear, ni se ofertan competiciones inter escolares debidamente apoyadas para que el docente no apele sólo al voluntarismo y que encuentre una recompensa profesional y económica a su apuesta por este deporte. Es hermoso que los escolares de Santa Pola o de Benicarló conozcan la pelota valenciana en una jornada, pero muchísimo más hermoso sería que en decenas de centros escolares valencianos hubiera interés competitivo, presencia real del Juego de Pelota en sus instalaciones. Ello sería el germen de nuevos clubes en pueblos que hace decenas de años abandonaron este deporte.

Más de 15.000 escolares valencianos tienen la oportunidad de conocer este deporte

6ª entrega

Sábado, 9 de marzo

SOCIETAT MUSICAL D'ALZIRA
AGRUPACIÓ ARTÍSTICA MUSICAL DE DÈNIA
JOVEN BANDA SINFÓNICA DE LA FSMCV

Por solo **5'95 €**
Con el cupón del día.

Si te quedaste sin la 1ª entrega, todavía puedes solicitarla en tu quiosco más cercano.

SOCIETATS MUSICALS
DE LA COMUNITAT VALENCIANA

Collecció de 20 llibro-discos con 2 bandes en cada llibro-disc
y, ademés, la Jove Banda Sinfónica de la FSMCV

Levante
F. S. M. C. V.

Fundación **Levante**





Foto de família dels participants a la Trobada Santa Pola. SD

Santa Pola acull la tercera Trobada final de 'Pilota a l'escola'

Van participar jòvens escolars procedents de sis centres educatius

VALENCIA | SD ■ El Poliesportiu Municipal Paco Hernández de Santa Pola, ha celebrat durant tot el matí del dimarts 5 de març la Trobada final de "Pilota a l'Escola" escenari de la tercera edició del programa d'innovació educativa "Pilota a l'Escola 2019", la més al Sud del territori de la Comunitat, junt a la que tindrà lloc en Elix el proper 21 de març. Aquest programa de la Conselleria d'Educació, Investigació, Cultura i Esport, desenvolupa per la Federació de Pilota Valenciana té previst realitzar un total de 10 trobades fins al l'acabament del curs escolar.

En aquest dia festiu per als escolars han participat aquests centres: CEIP Ramón Cuesta, CEIP Azorín, CEIP Hispanidad els tres de Santa Pola, CEIP la Valverda d'Eix, CEIP Azorín d'Alacant, i per últim CEIP Gloria Fuertes de San Miguel de las Salinas.

També hi va assistir la regidora d'esports M^a Dolores Tomàs, que va recórrer totes les zones habilitades del Poliesportiu Paco Hernández. L'ajuntament de Santa Pola ha col·laborat estretament per a acollir aquesta Trobada de col·legis de primària, ja que els centres del municipi participen activament en la promoció escolar de la pilota valenciana.

El president de la FPV, José Daniel Sanjuán, va manifestar al llarg d'aquesta nova Trobada «la importància de continuar impulsant trobades amb alumnes de primària per tota la Comunitat per a promocionar la Pilota Valenciana per tot arreu».

En l'edició d'engany han rebut la visita d'un pilotari i un tècnic, més de 150 col·legis de la província d'Alacant.



CEIP Gloria Fuertes - San Miguel de Salinas. SD



CEIP Azorín - Alacant. SD



CEIP Hispanidad - Santa Pola. SD



CEIP Azorín - Santa Pola. SD



CEIP La Valverda - Eix. SD



CEIP Ramón Cuesta - Santa Pola. SD